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MINUTA DE ACUERDOS DE LA SESIÓN 
 3 DE MAYO DE 2021. 

Tema: Sesión del CPC del SEA en Sonora. 
Hora: 10:00 horas.  
Vía: Zoom. 

 
Orden del día: 
 
1) Verificación de quórum 
2) Lectura de acuerdos del acta anterior 
3) Informe de resultados de integrantes del CPC 
4) Informe de asuntos varios de la presidencia 
5) Asuntos generales 
 

Integrantes del Comité: Año Asistencia 

1. Irma Laura Murillo Lozoya Presidenta  

2. Miriam Monreal Vidales Año 2  

3. Iván Eduardo Andrade Rembau Año 3  

4. Rafael Enrique Valenzuela Mendoza Año 4  

5. Por designar   

 
Minuta de Acuerdos 

 
 

Orden del Día  Acuerdos 

1) Verificación 
de quórum. 

 

Se cuenta con el Quórum suficiente para iniciar actividades.  

2) Lectura de 
acuerdos del 
acta anterior. 

Se presentó la minuta anterior.  
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3) Informe de 
resultados de 
integrantes del 
CPC.  

 

Iván Andrade. 
 
RNV ISTAI. Se le dio seguimiento con el ISTAI referente al tema de la 
Recomendación No Vinculante, pero no se ha tenido respuesta, el 
Dr. Rafael Valenzuela tuvo contacto y comentó que no va a ser 
necesario generar otro nuevo sistema. 
 
Red Ciudadana Anticorrupción. En la sesión de la Comisión de 
Vinculación de CPC´s se llevó a cabo una plática sobre los que ya 
están conformando la red. Se llevarían a cabo reuniones con las 
subredes para explicarles los lineamientos que se aprobaron y 
comenzar a trabajar en la conformación de la red. En Chihuahua 
comentaron que la red ha fortalecido los planes de trabajo e 
implementación de la PEA.   
 
Se propone tener la lista de la Red para tener un plan para 
involucrarlas cuando se comiencen con las mesas de trabajo y que 
se comiencen a llevar a cabo reuniones con estos grupos. Se 
propone empezar con la de sociedad civil para que durante el mes 
de mayo se haya realizado una reunión con cada sector de la 
subred y para finales llevar a cabo la instalación de la red y que 
coincida con las fechas que el Secretario Técnico tiene planeado 
llevar a cabo las mesas de trabajo y así que aporten a las líneas de 
acción de la Política, así como que cada uno de nosotros se haga 
cargo de una de las subredes. 
 
En el caso de sociedad civil tenemos 7 OSC que sabemos trabajan 
estos temas, hay un directorio de colegios de profesionistas con los 
cuales ya se han comenzado a contactar, así como grupos 
empresariales y académicos. 
 
Irma Laura comenta que este mes los organismos empresariales 
están saturados de reuniones con candidatos durante el mes de 
mayo por lo que el sector empresarial sería complicado 
convocarlos durante este mes. 
 
Acuerdo. Jueves 6 de mayo a las 17:00 horas, reunión con las 
organizaciones de la sociedad civil. 
 
3 de 3 por la integridad. Seguimiento con el grupo impulsor, se hizo 
un compromiso con la ciudadanía para informar, se tendría que 
ver con qué periodo se estaría reportando. Coordinar con este 
grupo el análisis de la información. ¿Cuál es la estrategia? 
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Irma Laura comenta que hay que definirlo en el grupo del CPC. 
Menciona que se capacitó esta semana y que se tendría que ver 
con la Ing. Olivas cuántos están inscritos, cuántos han subido 
información todos sus candidatos. Hablaron ayer del PAN e 
indicaron que ya tenían inscritos a todos sus candidatos pero 
necesitamos hacer un corte el día de hoy para ver cuántos están 
dentro del sistema y están en posibilidades de incorporar su 
información. Se estaría dando, si así lo definimos, que para el 
próximo lunes tendrían el primer corte, lunes 10 de mayo, y dar 
cortes semanales para tener 17, 24 y 31 los cortes semanales. 
 
Propuesta para rendir informe los lunes o viernes para impulsar a 
que los que faltan, suban su información. 
 
Se propone el día 10 de mayo para la primera propuesta y formar 
un grupo con los contactos de las organizaciones de impulsor y 
ponerse de acuerdo sobre hora.  
 
Hoy se pide el corte a Ivone y se envía al grupo para compartirlo y 
que el próximo lunes o martes se dé el primer informe, lo cual va a 
generar presión para que el resto suba su información. 
 
Movimiento Navojoa Mejor. Se estuvo en contacto con ellos y se 
platicó el tema de mapeo de riesgo. Se concertó una reunión con 
el Dr. Guillén sobre las metodologías que ha utilizado la SESEA, se 
comprometió a mandárselas tanto la del MmARCOS como la de 
los OIC´s.  
 
Se tendrá otra reunión para el 12 de mayo, ya que revisen la 
metodología que les proporcionará el Lic. Ricardo Tapia, yo me 
pondré en contacto para el seguimiento. 
 
Hay una metodología del PNUD con la SESNA, en donde el CPC 
participa como la figura que vincula entre entes y organizaciones 
y les especificó que esa metodología se hizo en el nacional. En esta 
próxima reunión el Dr. Guillén les hablará de los resultados. 
 
Sistema de Contraloría Social. Se tuvo una reunión con la Lic. 
Josefina Rodríguez de contraloría con efecto de los enlaces, ya 
que la reunión no se ha podido consolidar con el Secretario debido 
a dudas informáticas, por lo que se llevarán a cabo reuniones entre 
los equipos tecnológicos de Guanajuato y Sonora para revisar la 
viabilidad del sistema, aunque no se implemente en estos meses. 
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Rafael Valenzuela. PUSO SU INFORMACIÓN EN EL CHAT 
 
 
 
 

4) Informe de 
asuntos varios de 
la presidencia. 

 

Colaboración editorial en la agenda de Romano. Debido a los 
datos que se presentan pueden ser malinterpretadas en veda 
electoral, por lo que se decidió posponer la participación hasta 
pasando las elecciones. 
 
Informe anual del CPC. La idea es que se presente el 3 de julio o la 
primera quincena de julio con corte a 30 de junio. Contemplar 
presentar el informe en un evento público ya pasando las 
elecciones.  
 
Se le solicita a Rafael Valenzuela enviar sus informes mensuales a la 
Presidenta para poder realizar el informe, debido a que es la 
información del único miembro que falta recabar. 
 
Recomendaciones No Vinculantes. Se tendría que enviar en mayo 
las Recomendaciones No Vinculantes del CPC que se quisieran 
agregar para este informe del Comité Coordinador. Se tendría que 
trabajar como CPC y se recomendaría traer en estas siguientes 3 
sesiones las recomendaciones que se considere deben ser 
incorporadas. Se planea que el análisis y evaluación de las RNV se 
realice previo al informe con el objeto de que el informe se 
apruebe sin reservas o modificaciones. Con ello se estaría en forma 
de realizar la entrega de los informes publicados en tiempo y forma. 
Esto en el marco de las nuevas administraciones. 
 
Si hay una idea o terminado la propuesta, se puede intercambiar 
a través de un mensaje o correo electrónico del grupo para 
ayudarnos entre todos para fortalecer alguna de las RNV que se 
tenga contemplada. 
 
Iván Andrade propone se revisen las RNV aprobadas en informes 
anteriores para tomarlas en consideración para ver su 
implementación y seguimiento, sobre todo las que incluyen al 
Comité de Participación Ciudadana. Se recomienda que en la 
siguiente sesión se revisen aquellas en las que el CPC tiene que 
participar.  
 
Declaraciones patrimoniales. Se tuvo una plática con el Dr. Raúl 
Guillén referente a las declaraciones patrimoniales y la Ing. Ivone 
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Olivas iba a trabajar en revisar un sistema que se les pudiera ofrecer 
a los municipios. Se está buscando esta opción con los municipios 
y los órganos autónomos. Se nos va a avisar para reunir a los OIC 
para discutir la posibilidad de utilizar esta plataforma en sus entes. 
En caso de que no tengan un sistema tendrán que entregar su 
información en papel pero luego tendrá que integrarse a la 
Plataforma Digital Estatal. Se platicará con el Dr. Guillén para saber 
el resultado del seguimiento y si se brindará apoyo informático por 
parte de la Secretaría. 
 
Mesas Política Estatal Anticorrupción. Se está viendo con la SESEA 
lo referente a integrarse en las Mesas de la Política Estatal 
Anticorrupción para su implementación. Se está revisando si 
podrán ser presenciales o virtuales. 
 
Capacitación. MOOC, retormar siguientes módulos, el ISAF fue el 
único que se certificó con su personal al 100%. Se sugiere impulsar 
la plataforma para capacitación al interior de los entes públicos. 
 

5)  Asuntos 
generales. 

 

Acuerdo. La Mtra. Irma Laura enviará audios al Lic. Iván Andrade 
para hacer las minutas de las sesiones anteriores. 

 
Evidencia fotográfica: 
 
Para dudas o aclaraciones con la minuta, favor de notificar al correo:  
ivan.cpcsonora@gmail.com 

 

Hermosillo, Sonora a 3 de mayo de 2021.  

  

 
 
 
 
 
 

LIC. IVÁN EDUARDO ANDRADE REMBAU 
Integrante del CPC Sonora   
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